

# **El abogado Javier Noriega y la gallega Valentina Martínez secundarán a Félix de las Cuevas en la lista del PP cántabro a las elecciones generales**

 [eldiario.es/cantabria/abogado-javier-noriega-gallega-valentina-martinez-secundaran-felix-cuevas-lista-pp-cantabro-elecciones-generales\\_1\\_10293795.html](https://www.eldiario.es/cantabria/abogado-javier-noriega-gallega-valentina-martinez-secundaran-felix-cuevas-lista-pp-cantabro-elecciones-generales_1_10293795.html)

Javier Fernández Rubio

14 de junio de 2023

Valentina Martínez Ferro, diputada del PP por A Coruña. ARCHIVO

El abogado Javier Noriega y la exdiputada gallega Valentina Martínez secundarán a Félix de las Cuevas en la lista electoral del Partido Popular de Cantabria al Congreso en las próximas elecciones, mientras que la exdiputada Elena Castillo concurrirá en esta ocasión a la Cámara Alta.

La lista del PP cántabro a la Cámara Baja se compone, por este orden, de Félix de las Cuevas, Javier Noriega, Valentina Martínez, Elena Palacio y Julio Arranz. Por lo que respecta al Senado, la oferta del PP está compuesta por Elena Castillo, Severiano Cuesta y Juan Carlos García.

Hace cuatro años, en noviembre de 2019, salieron elegidos dos diputados del PP (Diego Movellán, quien este sábado será nombrado alcalde de Camargo, y Elena Castillo). Por el PSOE resultó elegido Pedro Casares (repitió como candidato); mientras que por el PRC, José María Mazón (que ha anunciado su retirada de la política y su partido no concurrirá el 23J); y por Vox, Emilio del Valle (los próximos cuatro años este último será portavoz de la formación en el Ayuntamiento de Santander).

En las elecciones de noviembre de 2019, el ahora número 1 al Congreso, Félix de las Cuevas, fue número tres de la candidatura del PP al Senado, que encabezó Javier Puente. En aquellos comicios, el partido obtuvo tres senadores, con Amaya Landín completando el trío.

De este modo, para 2023 el Partido Popular ha invertido los papeles: el senador De las Cuevas concurre al Congreso y la diputada Castillo, al Senado.

## **Biografías**

Nacido en Santander en 1967, Javier Noriega es licenciado en Derecho por la Universidad de Cantabria. Abogado en ejercicio con despacho profesional propio. Ha sido miembro del Comité Cántabro de Disciplina Deportiva desde el año 2012 hasta el año 2018. Actualmente, es el presidente del Comité de Derechos y Garantías del Partido Popular de Cantabria desde 2017 y también es miembro desde entonces del Comité Ejecutivo Regional del Partido Popular.

Valentina Martínez Ferro es la número 3 al Congreso. Nacida en 1976 en Santiago de Compostela, ha sido diputada por A Coruña. Licenciada en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad de Santiago de Compostela, Martínez fue secretaria de Internacional del PP durante más de 10 años siendo después directora de Gabinete del Secretario de Estado de Presidencia en el Gobierno de Mariano Rajoy. Como diputada, ha sido portavoz del Grupo Popular en la Comisión de Cooperación Internacional y en la Comisión de Cambio Climático, así como portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Transición Ecológica en el Congreso.

Elena Castillo es Licenciada en Matemáticas y Doctora por la E.T.S.I. Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Cantabria. Es coordinadora de Estrategia y Acción Política del Partido Popular de Cantabria y miembro del Comité Ejecutivo Regional desde 2017. Fue elegida diputada nacional del Partido Popular por Cantabria en las elecciones generales del 10 de noviembre de 2019.

El criterio utilizado por el Comité Electoral para seleccionar a los integrantes de estas listas, según han dicho desde Génova, ha sido el de “incluir a personas que cuentan con una extensa trayectoria política, así como una contrastada experiencia en gestión pública y en el sector privado”, abriendo la puerta a candidatos que por su recorrido político “ensanchan y enriquecen el proyecto que preside Alberto Núñez Feijóo”, ha señalado el partido.

## Candidatura al Congreso

---

- 1. Félix de las Cuevas.
- 2. Javier Noriega.
- 3. Valentina Martínez.
- 4. Elena Palacio.
- 5. Julio Arranz.
- Suplentes: Miguel Collantes, María Paz Calleja, Sara Vega y Salim El Boughazzaouy Cano.

## Candidatura al Senado

---

- Elena Castillo López. Suplentes: Nuria Sañudo y Rubén Ceballos.
- Severiano Cuesta Alonso. Suplentes: Alberto Quijano y Rosa Elorza.
- Juan Carlos García. Suplentes: Lidia Víctor Fernández y Mario García Fernández.